
 

 

 

質問者 
 通告３番 

   ４番  田村 俊二 議員   

通告時間 ６０ 分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 
１ 幼稚園、保育園、小学校の現状と今後のあり方を問う 

２ (仮称)新湘光公園内道路の課題と今後の方向は 

要 旨 

 

１ 大井町の人口ビジョンでは、現状を自然減と社会減が同時進行

し、加えて若年層の都市部への流出が少子化を加速させていると

分析している。この克服のために４つの政策を掲げ推進してお

り、子育て環境の充実はその一つである。そこで、ニーズにあっ

た保育教育施設、サ－ビスのあり方は、重要な喫緊の課題と考え

る。そこで、次についてお伺いする。 

(1) 今年度の園児・児童数・クラス数の現況は。 

(2) 今年度の実態評価と今後の課題は。 

(3) 給食、教育内容の平準化の考えは。 

(4) 「幼保一元化」の検討状況は。 

 

２ (仮称)新湘光公園内道路は、町道３９１号として道路認定され

た。今年度この町道は、湘光中学校前信号から上大井小学校に至

る最初の交差点までの歩道を整備するとのことである。現在この

町道に接する公園は、子どもたちが伸び伸びと遊べる場、高齢、

子育て世代が安心して散策できる場、上大井小学校から湘光中学

校に至る間のうち車を気にせず通ることができる通路として利

用されている。そこで、次についてお伺いする。 

(1) (仮称)新湘光公園内道路を築造し、道路認定した経緯は。 

(2) 供用開始までの工程と課題は。 

(3) 地域住民への周知は。 

(4) 町民要望に対応する考えは。 

 


